
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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前回の記録 
第 1912 回 例会 1 月 24 日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

 

本日の予定 
第 1913 回 例会 2 月 7 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（7） 
定例理事会 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1914 回 例会 2 月 14 日（水） 
職場例会 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

皆様、こんにちは。今日は、今期一番の寒波

と積雪になってしまいましたが、足元の悪い中

お集まりいただきましたてありがとうございま

した。皆様のところは大丈夫でしょうか？ 私の

ところは、岐阜市でも北の方なので、朝の段階

で１０cm 位は積雪があり、ガレージもないの

で、雪かきをして出てまいりました。 
さて、本日はそれ以外の話題もないので、久

しぶりにお誕生日新聞を渡したいと思います。

１月に誕生日を迎えられた棚橋会員です。１９

８３年のお生まれです。この日の毎日新聞の一

面の記事に「日本語でパソコンソフト」という

見出しがありました。これまで、パソコン言語

はＢＡＳＩＣなどの専門言語が使われていまし

たが、このソフト開発で今日のパソコン普及が

加速したように思います。また、後にも出てき

ますが、ゲーム業界でも、大きな変革の年とな

っていました。この他の１９８３年の出来事と

して、田中角栄 ロッキード事件で実刑判決、

中曽根首相 訪韓、レーガン大統領来日「ロン・

ヤス」の仲をアピール 
そして、先ほどの記事にあったワープロの普

及や任天堂が自分たちや自分の子どもたちを夢

中にさせたファミリーコンピュータを発売。そ

の当時、買ってはもらえなかったので、友達の

家で一緒に遊んだ記憶があります。また、浦安

に東京ディズニーランドが開園したのもこの年

でした。 
そして、くしくもこの年には秋田県沖で起こ

った日本海中部地震により津波でさらわれるな

どして、１０４人が犠牲となりました。 
ロータリーでは何が起こったというと１９８

３年、デュアルテロータリークラブが起こした

訴訟でカリフォルニア州最高裁判所が国際ロー

タリーを支持する判決を下す。という記事があ

りました。これは、女性を会員として認めるか

という裁判で、女性会員の入会については、１

９５０年、インドのロータリークラブが定款か

ら「男性」という言葉を削除すると審議会に提

案したことから始まり、１９７２年にはアメリ

カで女性入会を提案、１９７８年、デュアルテ

ロータリークラブが定款に反しながらも女性会

員を入会させたことから、国際ロータリーを終
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・永瀬 章 ：波多野さんお世話になりました。 
・柳原 健二：本日はよろしくお願いします。 

・来週は例会ございません。次回の例会は２月

７日国際奉仕委員会担当です。 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９１４回例会 ２月１４日（水） 

職場例会 

担当：職業奉仕委員会 

出席報告                  
                      
会員数：34 名 
出席数：16 名／34 名 
出席率：47.06％ 
欠席者：18 名（出席免除 4 名） 

結させられたことで訴訟が起こったようです。

その後、いろいろな議論が行われ、１９８７年

には女性会員の入会も認められ、現在は世界で

３０万人程、全体の２５％を占めているようで

す。 
棚橋会員を始め、女性会員の益々の活躍に期

待を込めまして、会長挨拶とさせていただきま

す。 
こんな天気なので帰りも十分お気を付けくだ

さい。本日もよろしくお願いいたします。 

・補正予算承認 

閉会挨拶 古野登喜夫 副会長 

・次年度委員会構成の発表 

会報・広報 １月担当 岡田一二三 

波多野光裕 次期会長 

湖山 浩行 会計 


